



Où se trouve le fossoyeur ?



Le faiseur de tours s'est escamoté lui-même.
Le voyez-vous ?

Boîte aux lettres

YVAN. — Je vous donne avec plaisir le pseudonyme que vous préférez ; le retard apporté à votre réponse ne vous empêchera pas, je l'espère, de revenir souvent à notre revue ; ici comme au Foyer, un pseudo suffit pour la Boîte aux Lettres.

MARIONNETTE. — Votre jolie missive m'a fait plaisir. En lisant l'opinion de celui qui vous appelle "Égoïste", je me suis dit que ce sentiment d'égoïsme n'est pas bien profond chez vous puisque vous vous appliquez à rendre les autres heureux. Continuez, petite amie, là seul est le bonheur.

YVETTE. — Les poètes didactiques latins sont : Lucrèce, Virgile, Horace. Son Eminence la Cardinal Taschereau est mort en 1898 à l'âge de 78 ans.

JEAN DORT. — J'attendais votre billet comme l'on espère une chose aimée d'avance, et il

m'a apporté, le bienheureux, votre pensée si jolie et un tout petit peu de votre amitié si précieuse à notre revue... Merci et à bientôt, n'est-ce-pas ?

ÉTOILE DU SOIR. — Ce n'est pas une faute de garder ses gants pour entendre la messe, c'est un manque de respect pour les saints mystères qui se célèbrent.

Les trappistes d'Oka s'occupent de la culture, ils sont cloîtrés, on dit leur règlement très sévère.

JEANNE D'ARC. — Agir comme vous voulez le faire serait du dépit et vous regretteriez bientôt votre mouvement de colère ; le mieux est de laisser l'avenir à Dieu et de bien employer le présent.

Le maréchal Foch avait un fils unique, Germain Foch, mort au champ d'honneur.

Je regrette que le plaisir de vous lire ne revienne pas plus souvent.

GEMMA. — Votre missive m'est parvenue avec les premiers jours ensoleillés de juin. Je suis heureuse de vous avoir aidée un peu, soyez certaine que ce sera toujours un de mes grands plaisirs de vous être utile.

Les correspondances pour la "Boîte aux Lettres" de l'Apôtre s'adressent à : Paule d'Airvault, l'Apôtre, 103, rue Ste-Anne, Québec.

BATHILDE. — Vous êtes bien gentille d'avoir pensé à moi, je vous remercie et je dis : "revenez, vous serez toujours la bienvenue".

La légende du Juif errant est une allusion à l'état de la nation juive condamnée à n'avoir plus de patrie.

Napoléon 1er est né à Agaccio dans l'île de Corse, en 1769, il est mort en 1821 dans l'île Ste-Hélène.

JEAN DES HOUX. — Vous pouvez dire à ce supérieur : "Je vous remercie de votre attention," "votre visite m'honore beaucoup."

Les messieurs seuls vont signer l'acte de décès.

Le crêpe Georgette et la tulle ne doivent pas s'employer pour faire les manches de toilettes d'été, ils sont trop transparents ; une personne qui a de la dignité et du sens chrétien ne peut pas sortir avec des habits aussi légers, quoi qu'en disent les mondaines.

PAULE D'AIRVAULT.